

Kuscheldiplomatie mit China?

Schweizer Aussenpolitik im Spannungsfeld
zwischen Wirtschaftsinteressen
und Menschenrechten

Podiumsdiskussion mit Apéro

Experten:

-Prof. Dr. Ralph Weber, Vizepräsident,
Europäische Vereinigung für chinesische
Philosophie, Universität Basel

-Mario Ramò, Stv. Leiter Aussenwirtschaft,
economiesuisse

-Fabian Molina, Nationalrat (SP),
Aussenpolitische Kommission APK

-Barbara Schedler Fischer, Stv. Leiterin
Abteilung Menschliche Sicherheit, EDA

Mittwoch, 26. Februar 2020

Kuppelraum, Hauptgebäude Uni Bern

Hochschulstrasse 4, 3012 Bern

18:30-20:00

In Verbindung mit der Veranstaltung:

"Chine - Suisse : vers une diplomatie de la soie ?"

3. März 2020 - 18:30

Universität Neuenburg

Aula, Rechtswissenschaftliche Fakultät

Unterstützung:

Public Eye



GESELLSCHAFT FÜR BEDROHTE VÖLKER
SOCIÉTÉ POUR LES PEUPLES MENACÉS

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



foraus



NGO-Plattform Menschenrechte Schweiz
humanrights.ch